



## RINGKASAN

GABRILIA IKA KURNIA. Tugas Produser dalam Proses Produksi Program Berita Jakarta Hari Ini di TVRI Jakarta. *Producer Duty In The News Production Process Of Program Jakarta Hari Ini On TVRI Jakarta*. Dibimbing oleh DAVID RIZAR NUGROHO.

Merancang sebuah proses produksi sama saja dengan melakukan penyusunan dan perencanaan untuk segala aspek aktifitas produksi. Aktifitas tersebut meliputi pra produksi, produksi, pasca produksi. Proses produksi program berita “Jakarta Hari Ini” diproduksi oleh tim produksi salah satunya produser yang telah dirancang sehingga menghasilkan sebuah program berita yang terbaik.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan proses produksi program berita “Jakarta Hari Ini”, lalu menjelaskan tugas produser dalam proses produksi program berita “Jakarta Hari Ini” mulai dari pra produksi, produksi, hingga pasca produksi, dan menjelaskan kendala serta solusi dalam proses produksi program berita “Jakarta Hari Ini”. Lokasi dan waktu pengumpulan data untuk Laporan Akhir ini dilaksanakan di Jalan Gerbang Pemuda, Gelora, Tanah Abang, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta. Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan selama 40 hari, dimulai dari tanggal 2 Februari 2022 sampai 4 April 2022. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu pengamatan lapangan secara observasi, berdiskusi dan wawancara serta ikut berpartisipasi aktif dalam kegiatan tugas produser dalam proses produksi program berita “Jakarta Hari Ini”, dokumentasi hasil kegiatan Praktik Kerja Lapangan dan studi pustaka untuk mempelajari dan mencari referensi bacaan yang menjadi objek penelitian.

Proses produksi merupakan tahapan inti dari pembuatan berita. Berita yang telah berhasil diliput akan diolah dan dikemas sedemikian rupa melalui proses produksi. Proses produksi program berita “Jakarta Hari Ini” tentunya memiliki beberapa tahapan dimulai dari pra produksi, produksi, hingga pasca produksi. Tahapan pra produksi, produksi, dan pasca produksi semua tim berperan penting dalam menjalankan setiap tahapannya, salah satunya yaitu produser.

Seorang produser “Jakarta Hari Ini” dituntut menjadi seorang yang kreatif. Tugas seorang produser “Jakarta Hari Ini” yaitu mencakup semua lini pra produksi, produksi hingga pasca produksi. Seorang produser “Jakarta Hari Ini” memiliki tugas utama yaitu memimpin seluruh tim produksi sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan bersama. Semua proses yang dilakukan oleh produser program berita “Jakarta Hari Ini” sangat mempengaruhi hasil tayangan program dan mempengaruhi kelancaran tayangan program, maka dari itu produser sering mendapatkan hambatan, namun dalam hambatan tersebut tentunya memiliki sebuah solusi yang harus dilakukan bersama.

Kata kunci : Jakarta Hari Ini, media massa, proses produksi berita